
Scanio,  al  igual  que  los
demás  intendentes,  defiende
Portezuelo: “Va a dar fuente
directa de trabajo y turismo
a futuro”
18 junio, 2020

Así  lo  manifestó  el  intendente  de  San  Carlos  a  El  Cuco
Digital.

El pasado 10 de junio, los 18 jefes comunales de la provincia
mantuvieron un encuentro con el gobernador Rodolfo Suarez en
el  cual  le  expresaron  su  apoyo  unánime  para  que  avance
Portezuelo  del  Viento,  el  proyecto  hidroeléctrico  que  se
construirá  sobre  el  río  Grande,  en  el  departamento  de
Malargüe, y que entró en debate luego de que el presidente
Alberto Fernández en su visita a La Pampa, pusiera en duda la
“financiación” de la misma.

Además de dicha reunión y de acordar hacer una visita al
espacio donde se realizará la represa, pero que se suspendió
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ayer  tras  restringir  nuevamente  algunas  actividades  en
Mendoza,  diferentes  actores  políticos  han  salido  de  forma
personal a defender la obra.

El 11 de junio lo hizo a través de este medio Gustavo Soto,
intendente  de  Tupungato,  y  ahora  fue  Rolando  Scanio,
intendente  de  San  Carlos.

El cacique sancarlino hizo hincapié en que Portezuelo es “una
obra muy importante para la provincia, para la región del Sur
y también, porque no, para la región del Valle de Uco porque
va a dar fuente directa de trabajo a 1500 personas, en la
planta, y fuera de eso todos los que van a vivir de turismo a
futuro; la gente de los transportes, de los hoteles, de las
casas alojamientos”, sostuvo.

En este mismo, destacó no olvidar que “para ir de Mendoza a
Portezuelo del Viento, van a pasar por el departamento de San
Carlos, van a atravesar la ruta nacional 40, van a atravesar
la nueva ruta que une San Carlos con el Sonseando, lo cual
para nosotros es muy importante”.

Para finalizar, Scanio –aún sin saber que el viaje a Malargüe
se suspendería- adelantó que iba a haber “una foto grupal con
los representantes de cada sector y departamento, para decirle
al resto de las provincias y a la Nación ‘acá está Mendoza,
acá está todo el arco político representado, nosotros queremos
que se haga Portezuelo del Viento’. Es una decisión general
que nos hemos puesto de acuerdo todos con el gobernador”,
cerró.


